



## Mañana celebran el Día de la Educación Medioambiental en Alhué

Un buen panorama para mañana jueves 30 de enero, programó la municipalidad

de Alhué. De acuerdo a lo informado a este diario, se trata de una experiencia única en el Vivero del Santuario de la Naturaleza, ubicado en el sector San Juan de Picho.

Según el itinerario, que comienza a las 08:30 horas, se llevará a cabo un recorrido guiado por el vivero, donde los asistentes podrán conocer en detalle sobre la flora local y la importancia de

su conservación.

La actividad culminará con una charla especial sobre la prevención de incendios forestales, a cargo de CONAF, para sensibilizar a la población sobre el cuidado y protección de los bosques, indicaron desde el municipio, añadiendo que la actividad se enmarca en la conmemoración del Día de la Educación Ambiental, y es abierta a todo público.